

Paul Lamb gilt als einer der besten Blues-Mundharmonikaspieler der Welt. Gefühl und Virtuosität verbindet er perfekt mit seinem Feeling für den Blues und zwischen druckvollen und feinen Tönen outet sich Paul Lamb als Meister der Harmonika – „bluesharp as good as it gets“ soll Mark Knopfler von den Dire Straits, mit dem Paul als Gast auf Tournee war, über ihn gesagt haben. Nicht von ungefähr steht er inzwischen neben Eric Clapton und Alexis Korner in der Londoner „Hall of Fame“. Der Gitarrist Chad Strentz ist auch mit einer markanten Stimme ausgestattet, sodass man